

Sigue la "moratoria" a las iniciativas del Ejecutivo: PAN y PRI

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Las bancadas de Va por México en la Cámara de Diputados indicaron que tienen "muy clara la moratoria" a las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral y de trasladar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

El PAN resaltó que, si el mandatario envía su propuesta de incorporar la Guardia Nacional a la Sedena "no va a pasar; es una reforma peligrosa". Rubén Moreira, coordinador del PRI, resaltó:



Jorge Romero: la militarización no es el camino para la seguridad pública "tenemos muy claro la defensa de la Constitución".

No obstante, como lo hizo desde el lunes que el mandatario anunció que la fuerza de la Guardia Nacional pasará, por un decreto suyo, al Ejército, Moreira insistió que decidirán las acciones jurídicas y políticas a tomar, cuando el Ejecutivo envíe su propuesta de reforma constitucional.

El legislador priísta anticipó que las bancadas de PAN, PRI y PRD realizarán sus reuniones plenarias para definir sus temas prioritarios del próximo periodo de sesiones ordinarias, y luego citarán a una reunión de trabajo conjunta para "empatar agendas".

Anticipó que se buscará modificar el proyecto de presupuesto de egresos 2023, "para que llegue más dinero, más recursos a estados y municipios. Esperamos un gasto más federalista".

Para el panista Jorge Romero, "la militarización no es el camino para la seguridad pública" y en ese sentido "la Guardia Nacional no puede ni debe depender de la Sedena". Insistió que la Constitución define a esa fuerza como "una institución civil y no se puede modificar por decreto".